

# Cultura de lo sostenible

Hoy comienzan las jornadas del Club Unesco Sevilla Jornadas ETS de Arquitectura. Del 14 al 17 de octubre (tardes). 954 237 426; 'www.clubunescosevilla.org'

S. V. | ACTUALIZADO 14.10.2008 - 05:03

0 comentarios 0 votos    

Esta tarde (17:00) se inaugura en el Salón de Actos de la Escuela Superior Técnica de Arquitectura las Jornadas sobre la Cultura de la Sostenibilidad, que se desarrollarán hasta el próximo viernes 17, en jornadas de tarde, y que ha sido aceptado como un curso de libre configuración por la Universidad de Sevilla, que le ha concedido dos créditos.



Las Jornadas están organizadas por el Club Unesco Sevilla, una asociación que pertenece a la red civil de la Unesco, con la que comparte sus cuatro fines principales: fomentar la educación, la ciencia, la comunicación y la cultura.

Entre su amplio programa de actividades, que incluye exposiciones, premios, conferencias, debates, etcétera, se encuentran estas jornadas, que coordinan María del Rosario García Molina (presidenta del Club Unesco Sevilla), Cristina López Aracil (técnico de Egmasa) y Antonio J. Márquez Cabeza (profesor titular de la Facultad de Química de la Hispalense).

La Cultura de la Sostenibilidad es una de las preocupaciones principales de la Unesco, como desarrolla la primera conferencia de las jornadas, que correrá a cargo del profesor José Luis Rosúa Campos, titular de la Cátedra Unesco de la Universidad de Granada, quien hablará sobre *El decenio de la Unesco para el desarrollo sostenible*. Las ponencias de Carlos Alonso Bedate, profesor de investigación del CSIC, sobre *Un mundo más sostenible*; de Leandro del Moral, profesor de la Facultad de Geografía y Fernando Ordóñez Monteagudo, responsable de Medio Ambiente en Endesa, quienes disertarán sobre el agua y la energía, respectivamente, y la sostenibilidad, completan el programa del primer día.

Para los siguientes intervendrán expertos como Jorge M. Soria Tonda (Egmasa), Luis Perea Gil (Emasesa), Antonio Cano Orellana (profesor de Economía Aplicada de la Universidad de Sevilla), Eladio M. Romero González (doctor en Ingeniería Ambiental), Esteban de Manuel Jerez y Luz Fernández de Valderrama (ETS de Arquitectura), Manuel Costa Mestanza (ingeniero de caminos y abogado), Antonio Perales Pizarro (presidente de la junta rectora del PN Sierra de Grazalema), Antonio García Moreno (director PN Sierra de Aracena y Picos de Aroche), entre muchos otros expertos de la imprescindible cultura de la sostenibilidad.

0 comentarios 0 votos    

## 0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

**ENVIAR COMENTARIOS**

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

## ENCUESTA

**¿Está de acuerdo con la subida de tarifas de Tussam y la reducción de bonobuses para pensionistas?**

Han contestado 1479 personas

- Sí, la crisis obliga a estos ajustes
- Sí sobre las tarifas; no sobre los pensionistas
- Sí sobre los pensionistas; no sobre las tarifas
- No, en ningún caso; no está justificado para un servicio público

**VOTAR**

[Ver resultados](#)



**MAESTRANZA 2008/2009**  
Oferta cultural del Teatro de la Maestranza

## ENCUESTA

**¿Cree que el cartel de la Semana Santa debe estar remunerado?**

Han contestado 1320 personas

- Sí, sin duda
- Sí, pero buscando un patrocinio para que no grave al Consejo
- No, en ningún caso
- No me interesa

**VOTAR**

[Ver resultados](#)



**XV BIENAL DE FLAMENCO**  
 Toda la información del festival

## ENCUESTA

**¿Qué uso haces del carril bici?**

Han contestado 2961 personas

- Utilizo el carril bici a diario
- Varias veces a la semana
- Una vez a la semana
- Lo he usado alguna vez
- No he tenido ocasión de usarlo
- No pienso utilizarlo nunca

**VOTAR**

[Ver resultados](#)